



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Secretaría Ejecutiva

18 de agosto de 2022

COMUNICADO DE PRENSA

Secretaría Ejecutiva del CMCA participa en reunión en SG-SICA

El jueves 18 de agosto de 2022 se realizó en la Casa de Centroamérica, sede de la SG-SICA en San Salvador, el Encuentro con las Secretarías e instancias del SICA, convocada por el nuevo Secretario General del Sistema de la Integración Centroamericana, señor Werner Vargas.

En dicho evento estuvieron presentes el Secretario Ejecutivo del CMCA, señor Domingo González, y el Subsecretario Ejecutivo del CMCA, señor Odalis Marte y el asesor jurídico, Ricardo Rodríguez.

Durante la reunión, las distintas instancias regionales, presentes en forma presencial y virtual, felicitaron al nuevo jerarca del SICA por su reciente designación y le desearon los mayores éxitos en su gestión a favor de la integración centroamericana y en beneficio de los pueblos de la región. El Secretario General presentó los ejes del nuevo plan estratégico del SICA, indicando que éste se estará construyendo con la colaboración de todas las instancias regionales. El Sr. Vargas hizo énfasis en importantes retos para la región, incluyendo la persistencia de la pandemia, el cambio climático, la situación económica y sus efectos sobre el bienestar y la integración regional.

El Secretario Ejecutivo del CMCA expresó al señor Vargas su felicitación a nombre del Consejo Monetario y su Secretaría Ejecutiva y reiteró el compromiso de la SECMCA para aportar a la integración centroamericana desde el ámbito de su competencia, en coordinación con el resto de Subsistema económico regional, incluyendo la SIECA, la SE-COSEFIN, así como el Consejo de Superintendencias del Sistema Financiero, y las demás instancias de integración económica regional.

SECRETARIA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO